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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2780 回例会
10 月 16 日（月）点鐘 12：30
イニシエーションスピーチ
 戸田 RC　奥墨常治会員

第 2781 回例会
10 月 23 日（月）点鐘 12：30
卓話「子供の貧困問題について」
　戸田市社会福祉協議会　地域福祉課
　地域福祉推進係 課長補佐　伊藤寛幸様
 主任　大滝　歩様

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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9/13 55 41 23 7 7 11 77.08％

9/25 55 41 31 0 11 10 80.76％

10/2 55 41 31 1 9 10 82.00％

道下秀世	 本日はクラブフォーラムになります。60
周年事業について話し合いをしたいと思い
ます。

滝沢美行（元会員）先日は母の葬儀にご参加いただき
誠にありがとうございました。皆様からい
ただきました、たくさんのお花に囲まれて
旅立ちました。皆様のご厚情に厚く御礼申
し上げます。

日坂敦夫	 先日、金沢に行ってきました。お口汚しで
すがお召いただけると幸いです。

前回迄累計 ３１７件 ５３１，０００円

本日の合計 ３１件 ６３，０００円

合　　　計 ３４８件 ５９４，０００円

本日のクラブフォーラム
よろしくお願いいたします。

長谷川春一	 八木橋賢一	 大野末壽	 宮川宏昭	
岡本忠美	 斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 磯島栄一	
西袋彰一郎	 星　宏和	 長島裕之	 池永和義	
長谷川陽子	 内田　茂

◆ 60 周年実行委員会 西袋彰一郎委員長
　1年半前より実行委員会では各
事業ごとに予算を割り振り、各委
員会ごとに内容を進めて参りまし
た。ですが、皆様ご承知の通り昨
今の急激な物価の上昇により予算
の見直しをしなければならない必要性があり、見直
しをしたところ、大幅に予算を修正する必要があり
ました。この後皆様に資料を配らせていただき、ご
報告をさせていただきます。
　各事業につきましては担当小委員長より内容説明
をしていただきます。よろしくお願いいたします。

◆ 60 周年実行小委員会・記念事業提案について

	 金沢に行く新幹線の中で、滝沢会員のお母
様のご逝去のお知らせをいただきました。
母が長くお世話になっていたので、とても
残念です。ご冥福をお祈りしております。

赤塚光朗	 先般は福ちゃん、なべちゃん、松ちゃん、
老人を遊んでいただいてありがとう。

金子洋太郎	 クラブフォーラム 60周年記念事業の提案
書の説明をさせていただきます。よろしく
お願いいたします。

德永光昭	 誕生日祝いありがとうございます。今月
67 歳になります。まだ現役で仕事してる
ので健康管理に注意してます。

八木橋　実	 誕生日祝いありがとうございます。
金子耕治	 誕生日祝いありがとうございます。
	 クラブフォーラムよろしくお願いします。
城戸重子	 誕生日祝いありがとうございます。
榎本浩子	 気持ちのよい日となりました。戸田の市展

書道部門の展覧会場はロータリーの例会場
の 301 です。お立ち寄りください。

金子篤徳	 暑かった夏も終わり、秋になりましたね。
	 戸田市の市展、文化会館で開催されていま

す。榎本浩子さんの書、出展されています。
植野正裕	 快挙、大谷君のホームラン王おめでとう。
渡辺正文	 本日クラブフォーラムよろしくお願いします。
小林寿之	 クラブフォーラムよろしくお願いします。
名嘉山博喜	 本日クラブフォーラムよろしくお願いします。
緑川　宏	 本日よろしくお願いします。
奥墨元治	 クラブフォーラムよろしくお願いいたします。
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ニコニコボックス

60 周年記念式典小委員会
名嘉山博喜委員長

60 周年記念事業小委員会
渡辺正文委員長

60 周年記念誌小委員会
磯島栄一委員長

記念事業の提案について
金子洋太郎会員



第 2779 回例会報告
例 会 日：2023 年 10 月 2日（月）
会　　場：戸田市商工会館

開会点鐘 道下秀世会長
国歌斉唱 君が代
ロータリーソング 奉仕の理想
唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト
行　　事 10 月の誕生日祝い
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
クラブフォーラム 60 周年記念について
閉会点鐘 道下秀世会長

──────────────────────
● 10 月の誕生日祝い（敬称略）
 八木橋　実 熊木雄太郎 城戸重子
 金子耕治 大島祥男 德永光昭

会長　道下秀世
　皆様こんにちは。10月に入
り、やっと天候が落ち着いて少
し涼しくなって参りました。ま
だ日中は 30℃近くあり暑いの
ですが、これから徐々に秋らし
い天気になるかと思います。
　今日は地区の記念ゴルフ大会があり、永井副会長、
福永副幹事、熊木会員と遠藤ゴルフ部長が参加して
おります。
　2年後の熊木ガバナー年度では戸田RCを中心に近
隣クラブの方と協力をしながら地区ゴルフを行う予
定です。これから色々と地区のイベントがあります
が、2年後に向けて色々と準備をしていかなければ
いけないと思います。
　ロータリーには特別月間という、RI が指定した特
に強調したい月間項目が決められています。10月は
「地域社会の経済発展月間」です。日本では独自の月
間テーマがあり、先月は「ロータリーの友月間」、今
月は「米山月間」です。先週「米山豆辞典」という
冊子を皆さんにお配りさせていただきました。
　昨年細淵年度のセミナーに参加した時に田中作次
RI 会長の講演があり、会長になったら会長挨拶では
なるべくロータリーの話を中心にするようにという
お言葉をいただきました。今年度の梨本ガバナーも
ロータリーの勉強をして、ロータリー活動を楽しも
うという地区方針がございます。ですので、今期は
月に1度くらいはロータリーの歴史等をお話できれ
ばと思い、勉強をして参りました。本日は米山奨学

幹事　松本紘明
１．	国際大会のご案内
	 期間：2024年 5月 25日（土）
	 	 〜 29日（水）
	 場所：シンガポール
※2025年に行われるカナダ・
カルガリー国際大会にて熊木ガバナーノミ
ニーがガバナーナイトを主催いたします。当
クラブではシンガポール国際大会はガバナー
ナイトの視察も兼ねたものにしたいと考えて
おります。従いましてたくさんのメンバーの
出席をお待ちしております。

２．	クールビズについて
当クラブでは10月末までクールビズ期間として
おります。11月からはネクタイ、ジャケット着
用をお願いいたします。

３．	今月の例会予定
	 		9 日（月）	 休会（スポーツの日）

◆公共イメージ委員会 赤塚光朗委員長
　本日例会終了後、公共イメージ
委員会を開催いたしますので出席
をお願いいたします。
　今月戸田市商工祭が開催されま
す。そこに公共イメージとして参
加する予定です。21日（土）に戸田 RCの紹介、ピ
ンクリボンを中心に事業を行いたいと思います。そ
の打ち合わせをさせていただきますのでよろしくお
願いいたします。

◆ 60 周年記念について 道下秀世会長
　本日のクラブフォーラムは 60
周年記念関連のお話をしたいと思
います。
　今まで西袋実行委員長を中心
に実行委員の皆さんと色々と案を
練っていただきながら進めていただいております。
今日は記念事業をどのような形にしていくか、会員
の皆様と共に話し合いをさせていただき、来年の 5
月に向けて進んでいきたいと思っております。色々
とご意見があると思いますので、忌憚のないご意見
をいただきたいと思います。ぜひご協力をお願いい
たします。
　それでは西袋実行委員長よりお願いしたいと思い
ます。よろしくお願いします。

会を設立した米山梅吉さんについて少しお話をした
いと思います。
　公益財団法人米山記念奨学会の目的は、勉学・研
究を志して日本に在籍している外国人留学生に対し、
日本全国のロータリアンの寄付金を財源として奨学
金を支給するという民間の団体です。留学生の団体
としては国内最大の奨学団体のようです。
　米山梅吉さんは1868 年に東京で生まれ、静岡県
で育ち沼津中学に入学しました。そこで生涯の恩人
となる藤田四郎氏と出会い、その方の勧めで三井銀
行に入行することになりました。藤田四郎氏は長州
藩士の井上	馨の娘婿ということで、当時このような
志士の方との共通点もあったのかもしれません。
　米山梅吉さんは本来新聞記者になりたかったよう
です。書物を書くことが好きで、ペリー長官が来航
した時の本を書いて勝	海舟のもとに持っていき、こ
の本は素晴らしいと高い評価を受けたそうです。
　三井銀行では入行後常務まで昇進し、三井信託銀
行を設立して初代社長となっています。福祉や社会
貢献等を積極的にされていて教育にも熱心だったそ

うです。青山学院を私費で設立されています。
　米山梅吉さんとロータリーの関係は、米山梅吉さ
んが海外留学中に日本初のロータリアン福島喜三次
さんという方との出会いが縁のようです。
　福島喜三次さんが当時仕事でアメリカ滞在中にダ
ラスRCに入会したことで、彼が日本初のロータリア
ンということになっています。アメリカで米山さん
と福島さんとの縁があり、その時にロータリークラ
ブの話を聞いて、ぜひ日本でロータリークラブを作
らないかという誘いで帰国後の1920年 10月に東京
RCを開設したという歴史があります。東京 RCの初
代会長には米山梅吉さん、幹事にはダラスRCにいた
福島喜三次さんがなられたそうです。ロータリーク
ラブがシカゴに出来てからちょうど15年後のことで
した。東京RCのRI登録番号は850番ということです。
　当時メンバー選定にも高い基準を設け、24名の
錚々たるメンバーで東京 RCがスタートいたしまし
た。2020 年は日本ロータリーの歴史 100 年という
ことで、こういった先輩方の業績がなければ日本の
ロータリーもここまで大きくならなかったのではな
いかと、非常に感慨深いものがあります。
　本日はクラブフォーラムです。60周年についてお
話をしたいと思います。
　会長挨拶は以上です。本日もよろしくお願いいた
します。

	 16日（月）	 イニシエーションスピーチ
	 23日（月）	 卓話
	 28日（土）	ピンクリボンウォーク
	 30日（月）	 28日に例会変更
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10 月の誕生日祝い

クラブフォーラム


